

**DETERMINAREA STĂRII FINANCIARE A ÎNTRĂPRINDERII
CU AJUTORUL MODELELOR STATISTICE DISCRIMINANTE
– MODELUL STATEV – /
DETERMINATION OF ENTREPRISES'S FINANCIAL STATUS BY
STATISTICAL DISCRIMINANT MODELS - STATEV MODEL -**

*Lector Univ. Dr. State Violeta - Universitatea Valahia Din Târgoviste, e-mail:
viostate@yahoo.com*

Resume:

Le succès d'une entreprise dans les affaires dépend de la mesure dont elle réussit à s'adapter, le plus vite et le plus efficacement possible, aux changements de son milieu d'affaires. Il a été nécessaire de créer des instruments de gestion qui permettent aux décideurs d'une entreprise à positionner son affaire par rapport au milieu dont elle agit, à apprécier la tendance de son évolution, à prévoir les difficultés potentielles dont la manifestation pourrait menacer la pérennité de l'entreprise. La connaissance de l'état financier dont les entreprises roumaines se trouvent et vers lequel évoluent est très nécessaire, étant données les difficultés générées d'une part, par le changement du système économique et, d'autre part, par l'obligation de notre pays de faire face aux exigences imposées pour accomplir les conditions d'adhésion à l'Union européenne.

Abstract:

The success of a company in business depends on the extent of which she manages to adapt, faster and more efficiently possible to business changes. It was necessary to create management tools that enable managers to position his case in relation to the environment in which it acted, to assess the trend of its development, to provide potential difficulties that the event could threaten the sustainability of the company. Knowing the actual financial position of the Romanian companies and that to which is changing is much needed, given, first of all, the difficulties generated by the change of economic system and, secondly, by obligations assumed by our country to cope with requirements to fulfill the conditions of accession to the European Union.

Keyword: sustainability, European Union, financial position

JEL codes: G39, M21